

## Féchain

## Succès du premier cross de la Sensée

**Prêts pour le départ**

Pour cette première édition du cross de la Sensée organise dimanche dernier par le Féchain-athlétic-club, cent vingt deux participants se sont affrontés sur le stade communal lors des diverses épreuves allant de neuf cent quatre vingt à quatre mille neuf cent trente mètres suivant les catégories.

Objectif atteint pour le responsable du FAC Sylvain Charlet qui voulait à cette occasion amener un maximum de jeunes lors de cette grande matinée sportive ; Mme Charlet tient d'ailleurs à remercier les membres du club et celui du Douai-Sin Athlétisme, du club de badminton et l'aide apportée par l'ASF et la municipalité.

Les épreuves ont été chronométrées et arbitrées par MM. Valade, Juan, Demeyer, juges Fédéraux.

Les coupes et médailles ont été remises au club-house en présence de Alain Wallart, maire, et du conseil municipal.

Rendez-vous est d'ores et déjà pris pour l'année prochaine !

Les premiers de chaque catégorie sont les suivants :

Mini poussins garçons : Tony Leleu

Mini poussins filles : Nina Lebeda

Poussins : Benjamin Wongernez

Poussines : Delphine Charley

Benjamins : Eric Dubois

Benjamins : Naïma Jolikh

Minimes filles : Ingrid Thune

Minimes garçons : Sylvain Faidherbe

Cadettes : Jessica Willefert

Cadets : Julien Leroy

Juniors espoirs masculins : Benjamin Portolis

Juniors espoirs féminins : Olivia Charlet

Seniors masculins : Jean-Philippe Klein

Seniors féminins : Malika Jofrint

Vétérans masculins : Bruno Martiniso

Vétérans féminins : Maryse Willefert.